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Второй международный ан-
тифашистский форум пройдёт в 
Минске в начале ноября. Пред-
стоящее событие телеканалу 
«Красная линия» прокомменти-
ровал Председатель ЦК КПРФ, 
Руководитель фракции КПРФ в 
Госдуме Геннадий Зюганов. 

– Мы уже провели год назад, 
в день рождения Ленина, пер-
вый антифашистский форум в 
Минске. Теперь проводим вто-
рой. Я благодарю Лукашенко, я с 
ним подробно обсудил, он согла-
сился. К нам в гости приедут бо-
лее 100 стран.  

На прошлом форуме были из 
Европы немцы, венгры, порту-
гальцы, греки, по-моему, италь-

янцы. Сейчас приедет абсолют-
ное большинство. Сейчас силы 
мира и борьбы против фа-
шизма должны максимально 
сплотиться. А Минск и Белорус-
сия очень привлекательны для 
проведения именно таких ме-
роприятий.  

В прошлый раз я возил их в 
Хатынь, и, когда иностранцы 
увидели, что творили фашисты, 
нацисты и бандеровцы, когда 
они услышали, как они сжигали 
детей, женщин и стариков, я дол-
жен сказать, у многих просвет-
ление наступило. Это зомбиро-
вание, которое было у амери-
канцев и сейчас почти всей Ев-
ропы и мира, оно как пелена с 
глаз спало.  

На мой взгляд, подготовка 
этого форума имеет исключи-
тельно принципиальное значе-
ние. Я благодарю народно-пат-
риотические силы – все ак-
тивно поддержали. Обратился в 
Думе ко всем парламентским 
партиям, чтобы они делегиро-
вали своих людей. Но вот что 
меня больше всего поразило в 
прошлом году. Я обратился к 
«Единой России». Отмолчались. 
Я говорю: поддержите. Мани-
фест был принят. Блестящее об-
ращение к каждой стране. Пе-
ревели на все мировые языки. 
Разослали всем. Прогрессив-
ная общественность со всех 

континентов ответила, при-
езжали к нам на встречу из 
Азии, Африки, Латинской Аме-
рики. Все посетили нашу фрак-
цию. У нас руководители, кото-
рые организуют эту работу, пре-
красно ее проводят. Я хочу по-
благодарить в целом нашу 
команду – и Мельникова, и Ка-
шина, и Афонина, и Новикова, и 
Коломейцева, и Калашникова, 
и нашу целую группу молодых 
лидеров по комсомолу, пионе-
рии, которые сейчас работают с 
молодёжью. Они инициатор и 
новой программы, и борьбы с 
нацизмом, фашизмом, и бюд-
жета развития.  

Исключительно важно пока-
зать весь ужас нацизма и фа-
шизма, всю их разрушительную 
сущность для каждого человека. 
Мы надеемся, что этот форум бу-
дет очень знаковым событием 
для всей планеты. Я благодарю 
левопатриотическое движение. 
Все отозвались, все готовятся.  

Одновременно покажем то, 
чего добилась братская Бело-
руссия. Лукашенко сказал, мы 
проведём форум в большом на-
циональном дворце. Там есть 
зал на две тысячи мест, еще и 
вспомогательные помещения. 
Это будет выдающееся событие 
в борьбе за мир, подлинный 
социализм и реальную демо-
кратию. 

Депутат Госдумы от КПРФ Де-
нис Парфёнов обратился к руко-
водителю Роскомнадзора Анд-
рею Липову из-за политики, 
ограничивающей работу по-
пулярного мессенджеров Dis-
cord. «Это вызывает беспокой-
ство, так как около 40 миллио-
нов граждан используют этот 
сервис не только для работы, но 
и чтобы оставаться на связи с 
близкими, даже на больших рас-
стояниях, –рассказал Парфё-
нов. – Применяется он также и 
для решения боевых задач 
участниками специальной воен-
ной операции.  

Да, я понимаю, что иностран-
ные телекоммуникационные 
компании порой вольно трак-
туют законы РФ. Но всё же, 
разве тотальные запреты – это 
лучший выход? Убеждён, что 
нам стоит вкладывать усилия в 
повышение цифровой грамот-
ности наших граждан и созда-
вать качественные альтерна-
тивные площадки. Это даст лю-

дям возможность самим избе-
гать опасного контента. Очень 
важно создать государствен-
ную политику по «родитель-
скому контролю» и улучшить ин-
формирование населения, 
чтобы каждый из нас мог без-
опасно пользоваться привыч-
ными сервисами.  

К сожалению, ситуация с за-
медлением работы YouTube, с 
запретом мессенджера Discord 
и другими зарубежными серви-
сами лишь усугубляет проблему. 
На данный момент в России 
просто нет полноценной альтер-
нативы многим из этих плат-
форм, которые стали неотъем-
лемой частью повседневной 
жизни миллионов россиян. Это 
вызывает дополнительные труд-
ности и неудобства для пользо-
вателей, которым необходим до-
ступ к информации и коммуни-
кациям на международном 
уровне.  

Предложил Роскомнадзору 
рассмотреть возможность раз-
работки комплексной стратегии 
для улучшения цифровой гра-
мотности и поиска способов из-
бежать ограничений работы 
сервисов, вместо очередного 
безальтернативного закручива-
ния гаек».

Оригинальная идея лекции – 
совмещение художественного ви-
деоряда: отрывков из советского 
и иностранного кино XX века, по-
вествующих о жизни и характере 
Иосифа Сталина и его соратни-
ков, с реальными историческими 
фактами. Это вторая подобная ки-
нолекция, повествующая о вы-
дающихся общественных деяте-
лях и революционерах, включая 
Владимира Ленина. 

Помимо рассказа об Иосифе 
Виссарионовиче в рамках лекции 
обсуждалась деятельность его 
ближайшего окружения – Ми-
хаила Фрунзе, Феликса Дзержин-
ского, Михаила Калинина, Кли-
мента Ворошилова, Лаврентия 
Берии и многих других.  

Интересно, что в ходе лекции 
были просмотрены отрывки даже 
из американских фильмов. Так, 

к/ф «Миссия в Москву», снятый в 
1943 году известной студией «War-
ner Brothers» по мемуарам посла 
США в Москве Джозефа Дэвиса 
наглядно демонстрирует преда-
тельскую сущность троцкистской 
оппозиции, стремившейся к пора-
жению в будущей войне. Позже 
Комиссия по расследованию ан-
тиамериканской деятельности 
США, боровшаяся против распро-
странения идей социализма в 
стране во время холодной войны, 
отмечала этот фильм как пример 
«просоветской пропаганды», а ав-
тор его сценария попал в чёрный 
список Голливуда. 

После лекции присутствующие 
вновь обсудили роль различных 
личностей в построении социа-
лизма, высказали свои мнения 
касательно прошедшего меро-
приятия.

«9 октября 2024 года испол-
няется 57 лет со дня трагической 
гибели выдающегося государст-
венного деятеля Республики Куба, 
политика и дипломата, борца про-
тив американской гегемонии – 
Эрнесто Гевары де ла Серна, 
также известного как Че. Имя Эр-
несто Гевары принадлежит не 
только Латинской Америке – оно 
дорого всем тем, кто борется про-
тив однополярного мира и импер-
ского диктата США, на каком бы 
континенте они ни проживали. Не-
сомненно, Че Гевара стал одним 
из главных символов борьбы с 
американским доминированием, 
против колониализма и неоколо-
ниализма, за подлинный сувере-
нитет и независимое развитие.  

Сегодня, когда наша страна 
оказалась на переднем крае 
борьбы против американского 
гегемонизма и западного доми-
нирования, убеждён, пришло 
время увековечить память Эрне-
сто Че Гевары, установив этому 
выдающемуся деятелю XX века 
памятник в столице России – го-
роде-герое Москве. Эрнесто Че 
Гевара всегда был другом нашей 
страны, он не раз бывал в 
Москве, именно он заключил ряд 
важных межгосударственных до-
говоров между СССР и Кубой, ко-
торые значительно укрепили 
дружбу и сотрудничество наших 
стран. Яркое выступление Эрне-
сто Гевары с трибуны Генераль-
ной ассамблеи ООН, в котором 
он обличил американский импе-
риализм и призвал народы мира 
к бескомпромиссной борьбе с 
ним, сегодня вновь звучит 
крайне актуально. 

Установив памятник Эрнесто 
Че Геваре, наша страна ещё раз 
покажет жителям стран «гло-
бального Юга», что в противо-
стоянии с Западом у нас общая 
«линия фронта» и общие герои. 
Что Россия помнит тех, кто бо-
ролся за справедливый мир без 
гегемонии и однополярного до-
минирования.  

Для молодёжи России имя Эр-
несто Че Гевары логично продол-
жит ряд подлинных героев, бор-
цов с несправедливостью и фа-
шизмом, партизан и подпольщи-
ков времён Великой Отечествен-
ной войны и станет мощным про-
тивовесом лжегероям, навязы-
ваемым молодёжи западной про-
пагандой. На мой взгляд, памят-

ник Эрнесто Че Геваре (убийство 
которого было спланировано ЦРУ 
США) следует установить в непо-
средственной близости от по-
сольства Соединённых Штатов 
Америки как напоминание о пре-
ступлениях, совершённых амери-
канскими гегемонистами по 
всему миру.  

Прошу Правительство Москвы, 
депутатов Московской городской 
Думы, муниципальных депутатов 
как можно скорее рассмотреть 
данное обращение и принять по-
ложительное решение по вопросу 
об увековечивании памяти вы-
дающегося государственного и 
политического деятеля XX века – 
Эрнесто Че Гевары», – указал 
коммунист в своём обращении.

Геннадий Зюганов: «Форум 
будет очень знаковым!»

Запрет мессенджеров  
и соцсетей –  

путь в никуда

Памятник команданте Че!
Депутат Государственной Думы, член Прези-

диума ЦК КПРФ Георгий Камнев обратился к Пра-
вительству Москвы и столичным депутатам с 
предложением установить в Москве памятник Эр-
несто Че Геваре:

9 октября в Московском горкоме КПРФ прошла 
кинолекция «И.В. Сталин. Кадры решают всё», ор-
ганизованная Алексеем Брагиным при содействии 
Московского городского отделения КПРФ.

Кадры решают все


